



L'héritage olympique et paralympique du trail running

L'International Trail Running Association (ITRA) s'engage à défendre le trail en tant que partie intégrante des Jeux Olympiques et Paralympiques. Notre vision s'étend au-delà des médailles et des records ; elle englobe l'essence même de notre sport à travers ses paysages sauvages et magnifiques, sa camaraderie et la bravoure des athlètes.

Le trail est une discipline en plein essor avec une augmentation considérable du nombre de courses, des événements et de leur ampleur, des participants et des différentes parties prenantes. Les Championnats du monde de course en montagne et de trail running ont démontré l'intérêt grandissant des athlètes venus du monde entier, de leurs équipes et de leurs fans. Avec des membres répartis dans plus de 50 pays, l'ITRA rassemble les cultures, les langues et les paysages. Nos sentiers nous connectent les uns aux autres. Le trail incarne le respect de la nature, des coureurs et de soi. Il ne s'agit pas seulement de conquérir des sommets ; il s'agit d'honorer le voyage.

L'ITRA estime que la popularité croissante, les défis uniques et la beauté du trail méritent d'être reconnus sur la scène internationale.

Notre engagement :

- **Plaidoyer** : Nous plaiderons pour que le trail running fasse partie des disciplines olympiques et paralympiques. L'ITRA estime que les Jeux olympiques et paralympiques

de Brisbane en 2032 offrent une occasion rêvée de promouvoir, dans le monde entier, l'authenticité, la diversité et la popularité de notre sport.

- **Collaboration** : Nous souhaitons dialoguer avec les coureurs, les athlètes, les organisateurs de courses, les fédérations sportives et tous les autres membres officiels, ainsi que le gouvernement. Ensemble, nous façonnerons une compétition qui restera fidèle à nos racines.
- **Intégrité** : le respect de nos valeurs est primordial. Le fair-play, la transparence et le respect de l'environnement guident notre démarche. Le statut olympique contribuera au développement du sport tout en veillant à la propreté de la discipline et au fair play.
- **Beauté et défi** : le bruissement des forêts, les pentes rocheuses et les singletracks sinueux participent à la beauté de notre terrain de jeu et méritent une reconnaissance mondiale. Ces stades naturels, où le dénivelé devient à la fois adversaire et allié, suscitent l'admiration et l'inspiration chez les spectateurs qu'ils soient sur place ou devant leurs écrans de télévision.

L'héritage olympique et paralympique du trail running sera gravé dans les montagnes, les forêts, les plaines et les cœurs des athlètes du monde entier. Ensemble, nous pouvons faire en sorte que le trail running aux Jeux olympiques et paralympiques reflète non seulement l'esprit de compétition et l'athlétisme, mais aussi le respect de la nature, des autres et de soi, des valeurs qui sont au cœur de notre héritage sportif.

« Nous pensons que les Jeux olympiques de Brisbane en 2032 seraient un bon moment pour que le trail running fasse son entrée aux JO... la popularité croissante de la discipline, les défis uniques qu'elle propose et la beauté de ce sport méritent d'être reconnus sur la scène internationale. L'ITRA s'engage à travailler en collaboration avec toutes les parties concernées pour préserver l'intégrité du sport aux Jeux olympiques et, en même temps, s'aligner sur les principes et les objectifs du mouvement olympique

Janet Ng, présidente de l'ITRA

« Je pense que tout le monde serait d'accord pour dire que nous devrions gérer la croissance de ce sport, le maintien de ses valeurs et de son histoire, l'intégration des nouveaux pratiquants et le soutien de ceux qui sont déjà établis dans le sport, en tant qu'élite ou amateur. L'arrivée du trail running sur la plus grande scène sportive du monde pourrait contribuer à la réalisation de ces objectifs majeurs.

Michael Duggan, coordinateur du groupe de travail de l'ITRA sur l'intégration du trail aux Jeux olympiques